



SOMMAIRE

Introduction

Par le Dr Jean BRUXELLE, Responsable du centre d'évaluation et de traitement de la douleur, Hôpital Cochin, Paris
Président de la Société Française d'Étude et de Traitement de la Douleur (SFETD)
Mail : jean.bruxelle@cch.aphp.fr

Quelle attitude diagnostique et thérapeutique face à un patient atteint de douleurs musculo-squelettiques ?

Par le Pr Serge PERROT, rhumatologue, Service de Médecine Interne et Thérapeutique, Hôtel Dieu, Paris
Représentant de la Société Française de Rhumatologie (SFR)
Mail : serge.perrot@htd.aphp.fr

Place de la médecine physique dans la prise en charge d'une douleur musculo-squelettique

Par le Pr Serge POIRAUDEAU, service de rééducation, Pôle ostéo-articulaire, Hôpital Cochin, INSERM IFR 25 handicap
Représentant de la Société Française de Médecine Physique et de Réadaptation
Mail : serge.poiraudreau@cch.aphp.fr

Rôle du médecin du travail dans la prise en charge et la prévention des douleurs musculo-squelettiques

Par le Dr Alexis DESCATHA, Unité de pathologie professionnelle, UVSQ AP HP, Hôpital Poincaré, Garches
Représentant de la Société Française de Médecine du Travail
Mail : alexis.descatha@rpc.aphp.fr

